



Coeurs de ville - Coeurs de métropole

Organisation et mise en oeuvre de la concertation liée à l'extension du plateau piéton # centre-ville de Grenoble

Démarche globale à l'échelle métropolitaine, Coeurs de ville - Coeurs de métropole entend initier une démarche transversale qui vise à améliorer et développer les différents pôles du territoire. Amélioration des espaces publics, soutien au commerce et à l'artisanat, développement des transports en commun et des mobilités douces, amélioration de la qualité de l'air... C'est dans ce contexte que le centre-ville de Grenoble doit trouver sa place en initiant une démarche engagée et pro-active susceptible d'encourager de nouveaux modes de faire la ville et de la vivre.

Missions:

- Concevoir des temps d'information, d'expression et de co-production attractifs, que ce soit avec le grand public ou avec des acteurs spécifiques.
- Animer de façon opérationnelle ces rencontres : un lieu d'expression publique, des balades urbaines, des ateliers.
- Proposer une restitution de ces temps de travail en direction des habitants, sous format texte et vidéo.
- Trouver des solutions de prototypage collaboratif des nouveaux espaces piétons.





Maîtrise d'ouvrage : Grenoble Alpes Métropole (38)

Site: Centre-ville de Grenoble

Mission: Animation du dispositif de concertation

Mandataire: Groupement Julie MAUREL

Montant de l'étude : 49.000 €

Année: 2016 / 2017

Contact : Mme Sylvie BARNEZET, Mission Stratégie et Innovation

publique - Tel: 04.76.59.58.89